

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Ortsverband Marl

Ortsverband Marl

Roland Gaschnitz

Geschäftsstelle
Hülsstraße 30
45772 Marl

Marl, 3. April 2025

Bewerbung für Listenplatz 8 zur Kreistagswahl

Liebe Freund*innen,

unsere Region steht vor großen Herausforderungen – und ebenso großen Chancen. Mit meiner beruflichen und politischen Erfahrung möchte ich dazu beitragen, nachhaltige und zukunftsfähige Lösungen zu entwickeln, um diese Herausforderungen zu meistern und Chancen zu nutzen. Deshalb bewerbe ich mich mit dem einstimmigen Votum meines Ortsverbandes Marl um Listenplatz 8 für die Reserveliste des Kreistages und bitte um euer Vertrauen.

Seit Jahren setze ich mich mit Leidenschaft für umweltfreundliche Energieversorgung, soziale Stadtentwicklung und eine verantwortungsvolle Flächennutzung ein. Jetzt möchte ich diese Themen noch stärker auf Kreisebene vorantreiben.

Mein politisches Engagement begann vor rund sieben Jahren in der Grünen Wählergemeinschaft Marl. Mit viel Herzblut habe ich mich dafür eingesetzt, den Zusammenschluss mit dem Ortsverband Marl voranzutreiben. Dieser Prozess war oft herausfordernd, doch im vergangenen Jahr konnten wir endlich die offizielle Fusion der Grünen in Marl feiern und so die Grüne Familie endlich wieder zusammenbringen.

Kommunalpolitisch bin engagiere ich seit fünf Jahren als sachkundiger Bürger im Stadtplanungsausschuss, wo ich mich konsequent für die Reduzierung des Flächenverbrauchs, den geförderten Wohnungsbau und die sozialverträgliche Sanierung von Bestandsquartieren einsetze.

Besonders am Herzen liegt mir die interkommunale Zusammenarbeit. Gemeinsam mit den Ortsverbänden aus Gelsenkirchen, Herten und Dorsten habe ich mich intensiv mit der Norderweiterung und der geplanten Pyrolyseanlage von BP in Gelsenkirchen auseinandergesetzt. Diese enge und fachliche Zusammenarbeit über Gemeindegrenzen hinweg zeigt, dass Transformation Arbeitsplätze sichern kann. Zudem bringe ich meine

Expertise in die LAG Energie ein, insbesondere zu den Themen Geothermie und Wärmeversorgung.

Auf Kreisebene durfte ich die Arbeitsgruppe „Wohlstand sichern, Klima schützen“ für unser Kreiswahlprogramm leiten. In der wir eine nachhaltige, sozialgerechte und ökonomisch sinnvolle Vision für die Wirtschaftliche Transformation in unserem Kreis skizziert haben. Genau diese Transformation möchte ich im Kreistag von einer Vision zu einer Realität werden lassen. Denn das Beispiel der BP zeigt sehr eindrucksvoll, dass wir Herausforderungen nur gemeinsam lösen können. Wir müssen aufhören nur in Kirchtürmen zu denken. Daher möchte ich die themenbezogene Vernetzung zwischen der Kreistagsfraktion und den Ortsverbänden weiter ausbauen und den fachlichen Austausch intensivieren.

Ein besonderes Anliegen ist mir die stärkere Einbindung sachkundiger Bürger in die Kreistagsfraktion. Viele unserer neuen Mitglieder bringen nicht nur Motivation, sondern auch wertvolle Expertise mit. Es ist unsere Aufgabe, ihnen eine Plattform zu geben, auf der sie ihr Wissen einbringen und aktiv an der Gestaltung unserer Zukunft mitwirken können. Diese Potenziale müssen wir nutzen, um unsere politische Arbeit weiter zu stärken.

Ich bin Roland 59 Jahre alt, verheiratet, habe einen Sohn und lebe in Marl. Als studierter und promovierter Geologe leite ich seit 25 Jahren ein erfolgreiches Ingenieurbüro und plane Geothermieanlagen für Gewerbeimmobilien, große Wohngebäude und Wohnquartiere. Zudem bin ich seit 20 Jahren als externer Sachverständiger für die EU im Bereich Wärmenetze, Erdwärme und erneuerbare Wärmeversorgung tätig. Mit meinem Fachwissen möchte ich dazu beitragen, innovative und nachhaltige Lösungen für unsere Region zu entwickeln.

Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam viel bewegen können. Lasst uns den Kreis nachhaltig gestalten und innovative Lösungen für die Zukunft entwickeln.

Ich freue mich über eure Unterstützung und euer Vertrauen!

Mit grünen Grüßen,
Euer Roland